

## **Bientôt une étude du soir pour les CP ?**

Au Conseil Municipal du 27 mars, les groupes d'opposition (J'aime St Pierre, A Gauche Toute, Agir Ensemble) ont questionné le maire sur l'absence d'étude du soir pour les CP, classe d'apprentissage des fondamentaux.

Certes, à St Pierre, le classement en ZEP+ de la Rabâterie, a permis le dédoublement des classes de CP.

Pour autant, beaucoup d'élèves, que les parents ne peuvent aider, demeurent en difficulté.

Ajoutons à cela, que nombre d'enfants résident dans des quartiers non prioritaires. Pour ceux-là, pas de classes dédoublées et pas d'accompagnement scolaire global.

La ville renvoie sur les enseignants la décision d'absence d'étude en CP. Ces derniers ont jugé trop lourd, l'ajout d'une heure supplémentaire pour les plus jeunes.

Malgré cela, les CP ont chaque soir des devoirs à l'oral, mais seuls les plus favorisés bénéficient de l'aide de leurs parents. Pour les autres, pas de consolidation des acquis du jour ni de révisions.

La ville se dit ouverte au changement, nous la convainçons !

Avril 2024